



**Nach der Bergung aus der Schachtgrube an der Ecke Südring/Wasserstraße geht das Bohrgerät in die Überholung. In zweieinhalb Wochen beginnt der letzte Vortrieb.**

FOTO: SMULKA

# Finale für den Kortelbach

## Die Baufirma bereitet den Bohrer für die letzte Strecke vor

**Unna.** Beim Bau eines neuen Bachlaufes für den Kortelbach geht es bald auf die Zielgerade. Nur noch ein Streckenabschnitt muss im Bohrvortrieb zurückgelegt werden. In etwa zweieinhalb Wochen lässt die Münsteraner Firma Batteux ihr Bohrgerät in der Schachtgrube am Oelkenthurm ab, um einen Tunnel in Richtung Bornekamp zu bohren. Danach ist die

Grundlage für ein Wasserbauwerk von historischer Bedeutung gelegt: Das Wasser des Kortelbachs soll durch den neuen Tunnel sauber unter der Oberstadt herfließen, der Bach nach über 150 Jahren von seinem Missbrauch als Kloake befreit werden. Der alte Bachlauf, der in der Oberstadt völlig überbaut ist, verbleibt dann als Abwasserkanal.

Am gestrigen Donnerstag wurden die Arbeiten nochmal für jedermann sichtbar: Ein Kran hob vom Stadtring aus das Bohrgerät aus der Erde, das zuvor die Sachachtgruben am Oelkenthurm und an der Ecke Südring/Wasserstraße verbunden hat. Es geht nun für rund zweieinhalb Wochen in die Generalüberholung, um wieder einsatzbereit gemacht zu werden. *ska*